

PSSI dan Jakarta Experience Board Hidupkan Kembali Fan Zone Activity di Stadion Gelora Bung Karno

Jakarta, 6 Juni 2024 - Dalam rangka menyambut laga lanjutan kualifikasi Piala Dunia 2026 antara Timnas Indonesia melawan Iraq dan Filipina, PSSI bersama Jakarta Experience Board (JXB) dengan bangga mengumumkan kolaborasi mereka dalam menghidupkan kembali Fan Zone Activity. Agenda ini akan berlangsung pada tanggal 6 Juni 2024 saat Indonesia bertanding melawan Iraq dan juga pada tanggal 11 Juni saat melawan Filipina, bertempat di Stadion Gelora Bung Karno, Jakarta. Inisiatif ini bertujuan memberikan hiburan yang menarik bagi para pengunjung sekaligus menyuarakan pentingnya pertandingan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Fan Zone Activity akan menghadirkan berbagai pengalaman menarik yang dirancang khusus untuk para penonton sebelum pertandingan dimulai. Dengan adanya area ini, diharapkan para suporter dapat merasakan pengalaman yang berbeda dan lebih menyenangkan saat menunggu waktu kick-off. Di area Fan Zone, JXB telah menyiapkan Mobile Kiosk LED beserta Console PS5 dengan permainan FIFA 24 dan berbagai pilihan game lainnya. Tidak hanya itu, para suporter Timnas Indonesia juga akan dihibur dengan penampilan musik dari beberapa musisi lokal yang siap menyemarakkan suasana.

Selain hiburan tersebut, di area Fan Zone juga terdapat Wall of Hope, sebuah area khusus di mana para fans Timnas Indonesia dapat menuliskan harapan-harapan mereka untuk Timnas. Ini menjadi wadah interaksi yang menguatkan semangat kebersamaan di antara para pendukung. Ditambah lagi, ada Arcade Games, permainan interaktif yang bisa dimainkan sambil menunggu pertandingan dimulai, dengan hadiah-hadiah menarik yang bisa didapatkan. Untuk memudahkan para suporter dalam mendapatkan merchandise resmi Timnas Indonesia, di area Fan Zone juga akan disediakan Vending Machine. Melalui Vending Machine ini, para fans dapat membeli berbagai merchandise dengan lebih mudah dan praktis. Langkah ini diambil untuk memastikan bahwa para suporter bisa menunjukkan dukungannya dengan bangga melalui produk-produk resmi Timnas Indonesia.

Dengan kolaborasi dan berbagai aktivitas hiburan yang disediakan, JXB berharap dapat menciptakan pengalaman yang menyenangkan dan berkesan bagi para pengunjung yang hadir di Stadion Gelora Bung Karno.